

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Tattoo- und Piercingstudios

Beim Tätowieren und Piercen müssen gesundheitliche Faktoren bedacht werden. Durch die bestimmungsgemäße Verletzung der Haut oder Schleimhaut kann es neben allergischen Reaktionen auf die eingebrachten Materialien auch zu Wundinfektionen oder zur Übertragung von Krankheitserregern wie HIV und Hepatitis-Viren kommen.

Aus diesem Grund unterliegen Tattoo- und Piercingstudios einer behördlichen Überwachung. Jeder Tätowierer, der mit einem Gewerbeschein tätowiert, ist automatisch beim Gesundheitsamt seiner Stadt oder seines Kreises registriert und wird in regelmäßigen Abständen kontrolliert.